
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１5 年度 市連協本部役員紹介 

役職 氏名 クラブ 役職 氏名 クラブ 

会長 齋藤 宏 唐崎 県連 

代表委員 

脇元 沙織 

長谷部 昌子 

山之内 

足立 

深田 

岡田 

膳所 

市連 

副会長 

小森 洋一 

久保 聡子 

瀬田北 

市連 

広報 

 

脇 昌裕  

四方 智子 

田中 久美 

大橋 一弘 

長等 

 

県連 

学保誌担当 

大林 裕子 

イアン・ダンディ 

矢野 昌代 

寺田 功 

瀬田南 

市連 

事務局長 

橘 宏樹  

磯田 友香理 

佐橋 ゆか 

曽我 美穂 

伊藤 めぐみ 

南郷 

県連 

研究集会 

担当 

 

永井 美香   

阿武 

山崎 

五十嵐 

仰木の里

東 

市連 

会計 

古川 祐子 

角屋 道代 

竹井 紀子 

下坂本 筒井 万由美 

中原 麻里 

西田 真理子 

晴嵐 

監査 宮本 緑 

松村 一二三 

佐々木 京子 

田上 事務局員 

道井 優子/唐崎（県連事務局次長） 

中西 恵/瀬田南 

片山 源之/瀬田北出（県連副会長） 

鈴木 千夏子/富士見出（県連代表委員） 

桑原 千奈美/南郷出 

サポーター   伊藤 英敏（中央） 

松田 周三郎（石山出）、秋富尚子（瀬田出） 

   

本部役員として、今年度皆さんの代表
としてお世話になります。 

 
 
 

2015年度 年間活動予定 

 

５月１7日 大津っこまつり 

６月21日 第１回 代表者会議、県連拡大代表者委員会&地域ブロック会議 

７月12日 第31回 滋賀県学童保育研究集会 

８月下旬 児童クラブ室と懇談 ／要望書提出 

１０月26日 第2回 代表者会議、県連拡大代表者委員会&地域ブロック会議 

11月7・8日 全国学童保育研究集会in大阪 

２月１4日 第3回 代表者会議、県連拡大代表者委員会&第8回シンポジウム 

４月17日 新旧合同 本部役員会（新旧の市連担当 県連担当）  

5月8日 市連協 定期総会 

 

大津市内の児童クラブ保護者会からなる「大津市学童保育（児童クラブ）連絡協議会」発行 

No.2－ 2015．5月 －   

                     
  

      

ススロローーガガンン  ：：  子子どどももたたちちにに豊豊かかなな放放課課後後をを！！  

oottssuu__ggaakkuuddoo@@yyaahhoooo..ccoo..jjpp    

FAX：050-3383-4672（留守電のみ可能） 

http://gakudo-shiga-otsu.jimdo.com/                   

全国連協 

しが県連協 保育運動連 

大津市連協 指導員組合 

湖西･北･西ﾌﾞﾛｯｸ 中ﾌﾞﾛｯｸ 南ﾌﾞﾛｯｸ 東ﾌﾞﾛｯｸ 

                  唐崎児童クラブ  齋藤宏 

 2015 年度の会長を拝命いたしました齋藤宏と申します。先日は市連協総

会へ出席頂きありがとうございました。市連協の目指す姿を多くの方々と共

有できたことに感謝いたします。 

全国に誇れる大津市児童クラブの公設公営体制を推し進めて来られた先輩

方からのバトンを、大津市の将来を担う子どもたちのために確実につないで

行きたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

・ 重点課題 大津市が誇る「待機児童なし」を堅持しつつ、単位人数あた

りの指導員充足および施設の過密化解消を行うという、質と量の両立

が課題です。本年度から、国レベルでの児童クラブの設置基準の下、児

童クラブの運営が市町村事業として明確に規定された新制度がスター

トします。理想の児童クラブ環境を実現するためには、これまで以上に

大津市に向けて保護者の声を集め、継続的に働きかけていく必要があ

ります。 

・ 市連協運営方針 「つながりを生む」をキーワードに、会員間や関係機関

との連携を重視し、理想の児童クラブを常にイメージしながら活動でき

るようにします。会員間コミニュケーションツールとして ICT の活用、壁

新聞の導入や全国研バスツアーでリアルな交流の場の創出、行動タイ

ミング重視や関連機関との連携による伝える力の強化を意識して活動

します。 

・ プロフィール 唐崎児童クラブ保護者会の副会長です。会費を納入して

くださる保護者の方々への説明責任を強く意識して予算決算関連を担

当してきました。仕事は技術系のサラリーマンです。家族の理解を得て

昨年 MBA を取得しました。 
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2015 年度 会長挨拶☺ 


